

朝に仰ぐ²⁰²⁴



志高く、自ら考え、たくましく未来を拓く児童の育成

令和6年度が終わります

ありがとうございました

今日で、令和6年度が終わります。子供たちは明日から学年が1つ上がります。

29日に行われました離任式では、多くの子供たちが笑顔と涙で見送ってくれました。子供たちから言葉のプレゼントや手紙やお花のプレゼントなどをたくさんいただきました。きっと保護者の皆様の御配慮があったのだろうと思います。転出する12名全員が感激と惜別の涙を流していました。保護者の皆様や御家族の皆様には、大変お世話になりました。お陰様で、統合1年目「新しい津谷小学校」のスタートはとても素晴らしいものとなりました。学校の中だけでなく、関係諸機関からも高い評価をいただき、私たち教職員の大きな励みとなると共に、子供たちの大きな成長と自信にもつながりました。何よりも私自身が一番嬉しく感じております。

思えば、開校150周年記念行事（航空写真ファイル、記念式典、つどいの丘大規模整備、タイムカプセル「未来」掘り起こしと開封の会等々）やPTA活動の再開、統合準備の大規模片付け作業と校舎内・校地内《外黒板含む》整備、統合式、総合的な学習の時間と生活科での校外学習の活発化そして「津谷っ子学びのフォーラム」の実施、津谷小レンジャーの始動、地区防災訓練の実施、3.11追悼記念コンサートの実施（令和6年度には幼保小中合同実施）、等々、お世話になった3年間で多くのことを成し、子供たちへのより良い教育と成長へとつなげることができました。

明日から子供たちは1つ学年が上がり、進学・進級します。これからもさらに明るくたくましく成長し、より良い未来を切り拓いて行ってほしいと思います。

保護者の皆様や御家族の皆様もどうぞお元気でお過ごしください。

3年間 本当にありがとうございました。

